



WEINFREUNDE SEKTION UFNAU

SCHWEIZERISCHE VEREINIGUNG DER WEINFREUNDE

Einladung - Besuch im Weinbaubetrieb von Stefan Kümin

Junge Weine – wie schmecken die neuen Jahrgänge?

Geschätzte Weinfreunde und Mitglieder

Von der Rebe zum Wein – ein langer Weg.

Die Reben werden vom Winzer sorgfältig gepflegt und die Trauben zum richtigen Reifezeitpunkt gelesen.

Eine sorgfältige Auswahl und Qualitätskontrolle, eine schonende Pressung und kontrollierte Gärung sind Garanten für Qualitätsweine.

Der anschliessende Ausbau imahltank oder im Holzfass erfolgt über Monate mit umsichtiger Pflege und laufender Kontrolle der Qualität der Weine. Dann kommt der Jungwein auf die Flasche und macht in vielen Fällen noch eine weitere Flaschenreife.

Wie schmeckt junger Wein, frisch auf die Flasche gezogen? Welche Entwicklung hat der Wein bereits gemacht? Wie präsentiert er sich? Was ist das Potenzial? Entspricht Der Wein den Vorstellungen und Erwartungen?

Die Antworten zu solchen und anderen Fragen erleben wir am nächsten Anlass der Weinfreunde Ufnau. Wir besuchen den Weinbaubetrieb von Stefan Kümin in Freienbach und probieren Jungweine – vielleicht gibt es sogar noch eine Fassprobe?

Beim anschliessenden Apéro und Imbiss geniessen wir sicher die eine oder andere reife Perle aus dem Keller.

Interessierte Weinliebhaber sind als Gäste und Teilnehmer herzlich willkommen.

Datum Freitag, 13. März 2015 - 18.30 Uhr

Treffpunkt Kümin Weinbau, Oechsli 1, 8807 Freienbach

Kostenbeitrag CHF 50.00 pro Person für Kellerführung, Degustation und Imbiss.

Anmeldung Bis spätestens Freitag, 6. März 2015 an die Präsidentin Edith Hensler:

Mail edithhensler@bluewin.ch

Telefon 055 412 81 69

